

Week end à Condette 2 -3 Avril

Merci pour l'invitation appelante ,c'est pour cela que je me suis mis en route malgré que je ne suis d'aucune fraternité,

Dès l'accueil à ETAPLE je me suis sentie bien, le petit café qui permet de reprendre souffle après la route ,et l'accueil de chacun et chacune,

Cette étape avait pour objectif de nous faire découvrir la vie d'un marin pêcheur navigant sur un chalutier nommé : Charles de Foucauld, A l'aide d'un enregistrement la femme de ce marin nous a partagé la vie rude et passionnante de ces hommes de la mer qui, nous l'avons découvert sont très religieux,(Presque tous les bateaux portent un nom de saint)

Une prière a Marie réunit les bateaux avant chaque départ,,,

Puis la visite du musée où se trouve ce chalutier « Charles de Foucauld ,nous a permis de découvrir le travail des spécialistes qui aujourd'hui ne font plus que de la réparation de bateaux de bois ,
actuellement d'autres matériaux sont utilisés aussi pour la construction (plastique,alu)

Le temps a Condette bien rythmé entre partage, conférence, temps de prière, video- permis de découvrir d'autres aspects de la vie de frère Charles, et de confronter ma vie quotidienne avec sa manière de vivre Nazareth au quotidien, ainsi que la place de la miséricorde dans toute sa vie,

Ce week-end très dense m'a permis de rebondir en faisant le plein,
Merci à ceux et celles qui ont travaillé à sa mise en place,Merci aux frères et sœurs de Belgique qui se sont joint a nous ,Ils nous invitent a un spectacle a BRUXELLES

le 20 NOVEMBRE à 15 30

« Charles de Foucauld,frere universel »

